

EP PETROECUADOR REANUDA BOMBEO POR POLIDUCTO SHUSHUFINDI-QUITO TRAS SUSPENDER OPERACIONES POR DESLIZAMIENTO DE TIERRA

A las 14h00 se reinició el bombeo de combustibles por el poliducto Shushufindi-Quito, suspendido por cuatro horas como medida preventiva por un deslizamiento de tierra ocurrido hacia las 09h00 de este día 17 de agosto que llegó a 200 metros de la estación Chalpi, ubicada en el kilómetro 70 de la vía Quito-Lago Agrio. Este evento no afectó a las instalaciones de la estación de bombeo del Poliducto ni a la operación del Oleoducto.

Este deslizamiento de tierra, producto de las fuertes lluvias que caen en la zona Oriental, provocó que el terreno pierda consistencia, llegando a taponar una gran parte del río Chalpi, a 200 metros de la casa de motores de bombeo del Poliducto y a 100 metros de las oficinas y campamento de la EP PETROECUADOR

El Poliducto Shushufindi-Quito transporta gas licuado de petróleo (GLP) y gasolinas que producen en la Refinería Amazonas, hacia los terminales de Oyambaro y El Beaterio.

Técnicos y personal de servicios varios que laboran en la estación de bombeo tuvieron que ser evacuados en forma temporal, hasta que personal de la Superintendencia de Poliductos, de la Secretaría de Riesgos, el Comité de Operaciones de Emergencia provincial, el Cuerpo de Bomberos de Baeza, y personal de Seguridad, Salud y Ambiente de la EP PETROECUADOR, evalúen la magnitud del deslave.

Pasado el mediodía, las operaciones de bombeo se reanudaron con normalidad transportando gasolina y gas de uso doméstico. Como medida preventiva y mientras se realizan los trabajos de limpieza del deslizamiento, el personal laborará normalmente en el día; y en la noche, solo dos técnicos serán los encargados de operar las instalaciones.

